

## Freiwillige Feuerwehr Piber im Jahre 1984 sehr aktiv

Bei der Wehrversammlung im Gasthaus Ritoper legte Hauptbrandinspektor Christian Leitgeb einen stolzen Jahresbericht für das Jahr 1984 vor.

Zahlreiche Ehrengäste konnten begrüßt werden: NABg. und Mitglied der FF Piber, Reinhold Scheucher, Vizebürgermeister Franz Mayr, Gestütsdirektor Dr. Jaromir Oulehla, Brandrat Josef Schlenz, ABI Josef Strini, Bezirksfunkwart ABI Gustav Scherz, Bezirksehrenmitglied EHBI Rudolf Reif, Kommandant der Stadtfeuerwehr Köflach Franz Reinbacher, Ortsvorsteher Otto Klampfer, des weiteren die Ehrenmitglieder EHBI Franz Weber, und Herbert Assigal, ELM Franz Lang sowie die zahlreich erschienenen Mitglieder.

Bei der Gedenkminute gedachte man der verstorbenen unterstützenden Mitglieder Josef Leist, sowie der Autopatinnen Rosa Fellinger und Frau Frahs.

Über Antrag von ABI Josef Strini wurde das Protokoll der letzten Wehrversammlung nicht verlesen.

Zu Punkt vier der Tagesordnung konnte HBI Leitgeb einen stolzen Jahresbericht bringen: 7 Brände, 3 Brandwachen, 1 Öleinsatz, Hochwassereinsätze, 49 Wassertransporte, 86 verschiedene Tätigkeiten (z. B. Absperrdienste, Kanalreinigungen usw.), außerdem wurden im abgelaufenen Jahr 60 Übungen zur Ausbildung der Feuerwehrkameraden durchgeführt. Dies ergibt zusammen 244 Gesamttätigkeiten mit 1526 Feuerwehrangehörigen und 5491 Arbeitsstunden.

Eine Wettkampfgruppe der FF Piber hat an verschiedenen Pokalturnieren teilgenommen. Beim 100. Landesfeuerwehrtag in Bruck-Mur konnte diese Gruppe in der Klasse Silber A und Bronze A den Bezirksbesten stellen.

Folgende Mitglieder erhielten das Leistungsabzeichen in Silber: Dohr Peter jun., Hojas Arnold, Sorger Andreas, Rösler Manfred, Zwirf Bernhard, Kurzenberger Eduard, Pichler Erwin und Ofner Erwin.

Den Feuerwehrgrundkurs in Stallhofen besuchten Hojas Arnold, Dohr Peter jun., Sorger Andreas und Brunner Gerhard.

Den Rettungsschwimmkurs konnte Fm Eduard Kurzenberger erfolgreich absolvieren.

Jedes Mitglied der FF Piber besitzt bereits das Silberne oder Bronzene Leistungsabzeichen.

Kassier HFm Hubert Penz brachte den Kassabericht, ihm wurde über Antrag der Kassaprüfer Lm Dohr und Fm Schriebl Dank und die Entlastung ausgesprochen.

Für das Jahr 1985 wurden die Hauptfeuerwehrmänner Ortner Johann und Pfundner Adolf zu Kontrollorganen gewählt.

Die Probefirewehrmänner Sorger Andreas, Brunner Gerhard, Dohr Peter jun. und Hojas Arnold wurden von HBI Leitgeb angelobt und zu Feuerwehrmännern ernannt. Schriftführer-Stellvertreter Manfred Hutter wurde zum Löschmeister, sowie Johann Ortner und Pfundner Adolf zu HFm befördert.

Der Kommandant berichtete, daß ein neues Kleinlöschfahrzeug, Marke VW Lt 35, angekauft und voraussichtlich am Florianitag übergeben wird. Damit zählt die FF Piber zu den bestausgerüsteten Wehren des Bezirkes. Dafür dankte HBI Leitgeb vor allem der Stadtgemeinde Köflach unter Bürgermeister Alois Brunnegger, sowie LBD und Bezirksfeuerwehrkommandanten Karl Strablegg.

Weiters teilte der Kommandant mit, daß heuer das 10. Anna-Kirchweihfest erstmalig 3 Tage in der Zeit vom 26. bis 28. Juli 1985 stattfindet.

Danach folgten die Ansprachen der Ehrengäste.

Brandrat Josef Schlenz übermittelte die Grüße des dienstlich verhinderten LBD Karl Strablegg, dankte seitens des Bezirksfeuerwehrkommandos der FF Piber für die geleistete Arbeit, beglückwünschte die angelobten sowie beförderten Feuerwehrkameraden und wünschte der Wehr viele Übungen und wenig Einsätze.

Gestütsdirektor Dr. Jaromir Oulehla dankte der FF Piber für die Einsätze innerhalb des Bundesgestütes Piber. Weiters sagte er die volle Unterstützung seitens der Gestütsdirektion, im Bereich seiner Möglichkeiten, zu.

Vizebürgermeister Franz Mayr überbrachte die Grüße des verhinderten Bürgermeisters Alois Brunnegger und lobte die FF Piber für die Einsatzbereitschaft und für die gute Kameradschaft. Weiters sagte er eine finanzielle Unterstützung für den Ankauf des neuen Einsatzfahrzeuges zu, und wünschte der Wehr für 1985 viel Erfolg.

Nationalratsabgeordneter Reinhold Scheucher überbrachte herzliche Grüße, dankte seitens des Fremdenverkehrsvereines Köflach für die geleisteten Absperrdienste, und schloß sich den Glückwünschen seiner Vorredner an.

Hauptbrandinspektor Christian Leitgeb dankte am Schluß allen erschienenen Ehrengästen und Feuerwehrkameraden für ihr Erscheinen, allen Rednern für ihre Grußworte, den Feuerwehrkameraden für die gute Zusammenarbeit und schloß die Wehrversammlung mit einem Gut Heil.